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当所のスマホページを
見ることができます

LINE 公式アカウント
はじめました！
友だち募集中！



　　　※６P記事掲載

　当報では、会員事業所PRの一環と
して、会員事業所の取材・紹介記事を
掲載しています。商品・サービスを
PRしたい！自社の事業内容を広報し
たい！など取材を希望される方は下記
までご連絡ください。
　地域振興・会員サービス課
　TEL0778-51-2800

表紙 会員事業所紹介
髙野漆器店
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税務／相続／経営診断／社保年金

鯖江市北野町1丁目7-8 TEL0778-51-4028

営業時間 9：00～24：00

ながすぎグループは食べ物を通じて
地域社会の人々のお役に立ちたいと
願っています。

　
第
２
回
常
議
員
会
を
７
月
11
日

（
火
）正
午
よ
り
当
所
で
開
催
し
ま

し
た
。

　
会
頭
あ
い
さ
つ
の
後
、
１
号
議

案
の
M
A
D
E 

F
R
O
M
２
０

２
４
の
開
催
に
つ
い
て
審
議
し
、

承
認
さ
れ
ま
し
た
。
２
号
議
案
で

は
、
テ
キ
ス
ト
生
成
A
I（
チ
ャ

ッ
ト
G
P
T
）活
用
ガ
イ
ド
ラ
イ

ン
の
策
定
に
つ
い
て
審
議
し
、
承

認
さ
れ
ま
し
た
。
３
号
議
案
で
は
、

新
入
会
員（
７
事
業
所
）の
入
会

を
承
認
し
ま
し
た
。

　
報
告
事
項
と
し
て
、「
Ｂ
Ｗ
Ｃ

福
祉
制
度
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
」に
お

い
て
、
目
標
を
達
成
し
た
こ
と
、

福
井
県
全
体（
７
商
工
会
議
所
の

合
計
）で
、
全
国
２
位
の
成
績
を

収
め
た
こ
と
を
報
告
。
ま
た
、
来

年
度
の
優
良
商
工
会
議
所
視
察
に

福
井
県
連
が
選
ば
れ
た
こ
と
を
報

告
し
ま
し
た
。

　
他
に
、
福
井
鉄
道（
株
）株
主

総
会
、
関
西
商
議
連「
２
０
２
５

年
大
阪
・
関
西
万
博
機
運
醸
成

W
G
」、
鯖
江
高
等
学
校
相
互
連

携
事
業
、
そ
の
他（
電
子
契
約
の

実
証
実
験
、
越
前
鯖
江
デ
ザ
イ
ン

経
営
ス
ク
ー
ル
、
創
業
塾
、
当
所

補
助
金
採
択
状
況
と
受
入
視
察
）

に
つ
い
て
報
告
し
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
鯖
江
市
総
務
部
ダ
イ

バ
ー
シ
テ
ィ
推
進
・
相
談
課
の

水
口
博
道
参
事
、
な
ろ
っ
さ
！

A
L
L
Y
さ
ば
え
の
姫
野
貴
子
氏

　7/10(月)、当所1FSCCと地下Uスタを会場とし、鯖江高校探
求科生徒と鯖江市内企業との交流会を開催。探求科の1年生38名
が参加し、企業のSDGsへの取り組みや具体的活動について学び
ました。
　2019年6月、地域連携を通じて、学校全体で地域との協働に
取り組むため、鯖江高校と鯖江市、当所は、相互連携協定を締
結。今回は、鯖江高校探求科生徒が、鯖江市内企業との交流を通
じて、働く意義や社会貢献について考え、今後の進路意識の向上
を図るため、昨年に引き続き、交流会を企画しました。
　参加企業5社は、各ブースに
て、グループに分かれた生徒に
対し、今年は「SDGsへの取り組
みと企業利益」をテーマに説明。
生徒と企業担当者間では、活発
なやり取りや質疑応答が行われ、
有意義な時間となりました。

第
２
回
常
議
員
会

第
２
回
常
議
員
会

第
２
回
常
議
員
会

第
２
回
常
議
員
会

に
よ
る
、S
D
G
s
セ
ミ
ナ
ー「
ダ

イ
バ
ー
シ
テ
ィ
に
お
け
る
性
の
多

様
性
」を
行
い
ま
し
た
。

　
セ
ミ
ナ
ー
で
は
、
鯖
江
市
の
取

り
組
み
を
聞
い
た
後
、
多
様
な
性

の
あ
り
方
・
L
G
B
T
Q
＋
と

S
O
G
I
に
つ
い
て
を
学
び
ま
し

た
。当
事
者
・
非
当
事
者
関
係
な
く
、

さ
ま
ざ
ま
な
性
の
あ
り
方
が
あ
る

こ
と
を
理
解
し
、
一
人
一
人
の
個

性
や
ら
し
さ
を
尊
重
し
、
認
め
合

う
こ
と
が
、
誰
も
が
輝
け
る
ま
ち

の
実
現
に
な
る
こ
と
を
説
明
し
、

終
了
し
ま
し
た
。

鯖江高校探求科学生と
鯖江市内企業との交流会開催

①（株）乾レンズ

③（株）TOKO②（株）タケベ無線

⑤（株）ヤマト工芸④プラスジャック（株）
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新
入
会
員
紹
介※

ご
希
望
の
方
の
み
掲
載

　（
敬
称
略
・
順
不
同
）

あいさつをする加藤会頭

□TR
U
M
P

　
小
松  

真
一 

（
鯖
江
市
水
落
町
）

　
お
好
み
焼
き
店

□
茂
右
衛
門
農
場

　
上
坂
　
季
美
好
（
鯖
江
市
大
野
町
）

　
農
業

□
㈱
日
世

　
木
水  

博
　 

（
鯖
江
市
上
鯖
江
）

　
建
設
業

□sh
im
a o
p
tics

　
嶋
田  

義
隆 

（
鯖
江
市
杉
本
町
）

　
サ
ン
グ
ラ
ス
卸
業

□
㈱U

R
E

　
奥
田  

裕
貴
　 

（
鯖
江
市
東
鯖
江
）

　
不
動
産
業

□
山
田
工
業
㈱

　
山
田
　
哲
平 

（
鯖
江
市
桜
町
）

　
溶
接
業



ロビーカウンターに設置している「意見箱」に、ご意見をいただきました。
1階に助成金の相談に行ったら2階に行ってくれと言われた。
1階の職員はただのカフェ店員なのですか？

　貴重なご意見を頂き、心から感謝申し上げます。
　鯖江商工会議所１階のSCC（サバエ・クリエイティブ・コミュニティー）は、発足以来、産業
振興情報発信拠点として多くの会員の皆様にご利用いただいており、通常は正面コンシェルジ
ェ受け付けにおいて、補助金・その他の業務も受け付けております。しかしながら、あいにく、
お客様への対応に担当人員不足が生じて、１階での対応が難しかったのではと推測されます。
これからは、このような場合を含めて、２階事務所から人員を呼んで対応させていただく等、
対応したいと存じます。ご要望の要件に出来得る限り沿えるよう、もし難しい場合は、その旨
をご説明し、他の部門の担当者に引き継ぐよう、窓口の対応を徹底いたします。
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回答：専務理事　藤井智正

　貴重なご意見を頂き、心から感謝申し上げます。
　鯖江商工会議所１階のSCC（サバエ・クリエイティブ・コミュニティー）は、発足以来、産業
振興情報発信拠点として、そして同時に、開業・補助金その他多くの助成金制度についての受
付相談窓口として、多くの会員の皆様からご利用をいただいております。結果として予想を超
える多数のご相談に応じていることから、ご貴殿含めまして、一部のお客様から音楽その他に
ついて不快だと感じるとのご意見も頂戴しております。出来得る限り静かな奥の部屋か場所で
の対応をしておりますが、これからは、ご来所いただいたお客様のご要望に、より適切に対応
するために１階だけでなく２階の事務所での対応をさせていただくなり、お客様のご希望に沿
った窓口対応を徹底いたします。

回答：専務理事　藤井智正

特にここ数年会議所の方向性がおかしく思う。
メイドなんとかとか、いつからイベント会社になったのか？
我々中小企業はそんなものは求めていない。
イベントをするなら、その実績や効果を公表すべきでは？
しないなら、会費、税金のムダ使いだと思う。
会議所はバカですか？
最近、人が変わってなおさらおかしい！！

　貴重なご意見を頂き、心から感謝申し上げます。
　ここ数年間のコロナ禍の最中には、鯖江商工会議所の大きな役割・産業発展と街の活性化が
ほとんど出来なくなりました。鯖江商工会議所は、人の集まるまち・地元産業が発展する活気
あるまちを目標に、会議所１階にSCC（サバエ・クリエイティブ・コミュニティー）を発足させ、
多くの人が集う商工会議所を目指しておりましたが、ほとんど全ての実質案件・イベントがNG
となりました。

　たった1つ幸運だったことは、SCCを整備し会議所駐車場を無料開放しておいたお陰で、福井県内で最初のコロナ公的給付金申請
場所として鯖江商工会議所が認定され、給付金申請数も県内トップクラスとなり会員の皆様からも大きな反響をいただきました。
　コロナ禍で対面での販路開拓・販売促進の機会がほとんど失われた時期に、産業発展に寄与出来ることは無いかと関係機関と相談
して知恵を絞った結果、オンラインでの打開を模索いたしました。２年連続で開催している「MADE FROM SABAE（メイド・フロ
ム・サバエ）」は、SCCの最大の特徴であるバーチャルモールでの販路開拓を目指して”世界と鯖江との距離を縮める！“を目標に開催
されております。今年１月には眼鏡・漆器・繊維の３大地場産業から39社の出店を頂き大きな反響をいただきました。パリ市内での
実店舗も運営して、バーチャルとリアルとの融合にも挑戦していて、世界から確かな実績を評価されております。ただ、まだ十二分
な売り上げ増には至っておらず、これからさらなる工夫が必要だと感じております。新たな市場開拓に挑戦して参ります。
　経費については、会議所の総会等で開示されております通り、国からの補助金数千万円でほとんどが運営されていて、参加企業様
にはノウハウが蓄積されており、各企業様において様々な波及効果を生んでいるとお聞きいたしております。
　それぞれの効果については、社外秘・部外秘としてご容赦をお願いいたします。

回答：会頭　加藤団秀

開業の相談に行ったら、1階の誰でも出入りしているロビーで対応された。
人目が気になるし、音楽はうるさい。2度と相談したくありません。

　貴重なご意見を頂き、心から感謝申し上げます。
　北陸政界に記載された記事の内容については、当所に取材をされたものでも当方に取材をさ
れて掲載されたものでも無い！とだけ述べさせていただきます。

しかしながら掲載されたという事実は真摯に受け止め、ご指摘の通り「２度と記事にされる様な事」の無いよう務めて参ります。

回答：会頭　加藤団秀

北陸政界を読みました。
事実なら、専務を辞めた後に職員として再雇用など民間では有りえません。
これは誰が決めた事ですか？
会頭ですか？
もし会頭が決めたなら、お金をもらっているか？
同じく統一教会の関係者ですか？
私は会頭が変わってから尚更変な事ばかり起こっている気がします。
鯖江の恥です。
２度と記事にされる様な事はやめてもらいたい。
私らの会費を何やと思ってるんですか？
色々改正を求めます。



で
の
水
や
り
や
温
度
・
湿
度
の
把

握
を
可
能
に
す
る
シ
ス
テ
ム
ア
プ

リ
や
、
川
で
釣
り
を
す
る
際
に
購

入
が
必
要
な
漁
業
権
を
い
つ
で
も

オ
ン
ラ
イ
ン
で
決
済
可
能
に
し
た

ア
プ
リ
ケ
ー
シ
ョ
ン
な
ど
、
D
X

の
活
用
例
を
紹
介
。
更
に
交
通
整

理
の
誘
導
員
の
技
術
習
得
に
実
際

に
使
用
さ
れ
て
い
る
V
R
教
材
を

実
際
に
体
験
。

　
「
D
X
と
は
、
か
み
砕
い
て
い

え
ば
、
機
械
や
テ
ク
ノ
ロ
ジ
ー
を

使
っ
て
様
々
な
場
面
で
生
活
を
も

っ
と
便
利
に
し
よ
う
と
い
う
事
」

と
い
う
ス
タ
ッ
フ
の
方
の
言
葉
の

通
り
、
D
X
や
工
業
技
術
が
持
つ

多
様
な
可
能
性
を
感
じ
ら
れ
た
研

修
と
な
り
ま
し
た
。

●日　時　8月8日（火）　13：00～15：00
●会　場　鯖江商工会議所2F 会議室A
●申込み　中小企業総合支援課
　　　　　TEL 0778-51-2801

㈱日本政策金融公庫による金融相談会が開催されます。
　資金例） 開業資金・海外展開資金・事業継承資金

□
個
人
競
技
の
部

（
２
年
以
下
）　
岩
上　
空
生

（
３
年
）　　
　
飯
田　
朱
音

（
４
年
）　　
　
奥
谷　
瑠
維

（
５
年
）　　
　
近
藤　
叶
和

（
６
年
）　　
　
稲
塚　
然
一

（
中
学
）　　
　
瀬
戸　
瑞
恵

□
読
上
算
競
技
の
部

（
２
年
以
下
）　
岩
上　
空
生

（
３
年
）　　
　
山
品　
知
世

（
４
年
）　　
　
奥
谷　
瑠
維

　
７
月
２
日（
日
）当
所
４
階
大
ホ
ー

ル
に
て
、
令
和
５
年
度
鯖
江
珠
算
選

手
権
大
会
を
開
催
し
、
鯖
江
地
区
の

小
・
中
学
生
41
名
が
日
頃
の
練
習
の

成
果
を
競
い
合
い
ま
し
た
。

　
個
人
の
部
の
優
勝
者
は
次
の
通
り

で
す（
敬
称
略
）。
入
賞
者
の
皆
さ

ん
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

（
５
年
）　　
　
近
藤　
叶
和

（
６
年
）　　
　
稲
塚　
然
一

（
中
学
）　　
　
瀬
戸　
瑞
恵

□
読
上
暗
算
競
技
の
部

（
２
年
以
下
）　
岩
上　
空
生

（
３
年
）　　
　
源
田　
悠
希

（
４
年
）　　
　
奥
谷　
瑠
維

（
５
年
）　　
　
藤
井　
ひ
か
り

（
６
年
）　　
　
稲
塚　
然
一

（
中
学
）　　
　
瀬
戸　
瑞
恵

□
団
体
の
部

優
勝　
惜
陰
小
学
校

２
位　
鳥
羽
小
学
校

３
位　
鯖
江
東
小
学
校

令
和
５
年
度
鯖
江
珠
算
選
手
権
大
会

惜
陰
小
学
校
２
連
覇
！

　
　
２
位
は
鳥
羽　
３
位
鯖
江
東

惜
陰
小
学
校
２
連
覇
！

　
　
２
位
は
鳥
羽　
３
位
鯖
江
東

惜
陰
小
学
校
２
連
覇
！

　
　
２
位
は
鳥
羽　
３
位
鯖
江
東

施
工
日
：
令
和
5
年
6
月
11
日（
日
）

（
敬
称
略
）

【
3
級
】　
藤
枝　
遥
己

※
次
回
の
簿
記
検
定
試
験
は
、
11
月
19

日（
日
）で
す
。

◆
お
申
込
み
期
間
：
10
月
2
日
〜
10
月

23
日
午
後
5
時
ま
で（
平
日
）

第
1
3
８
回
珠
算
段
位
認
定
試
験

第
2
2
８
回
珠
算
能
力
検
定
試
験

第
1
6
４
回
日
商
簿
記
検
定
試
験
合
格
者

施
工
日
：
令
和
5
年
6
月
25
日（
日
）

（
敬
称
略
）

□
暗
算
四
段
合
格
者

　
稲
塚　
然
一（
神
明
小
）

□
珠
算
一
級
合
格
者

　
瀬
戸　
瑞
恵（
中
央
中
）

□
珠
算
二
級
合
格
者

　
近
藤　
叶
和（
惜
陰
小
）

タ
ー
と
ふ
く
い
D
X
ラ
ボ
の
二
箇

所
を
見
学
。

　
福
井
県
工
業
技
術
セ
ン
タ
ー
で

は
、
県
内
の
企
業
が
製
作
し
、
全

国
的
に
展
開
さ
れ
て
い
る
製
品
の

展
示
コ
ー
ナ
ー
を
説
明
を
受
け
な

が
ら
巡
り
、
そ
の
後
細
か
い
ビ
ー

ズ
の
よ
う
な
特
殊
な
部
品
を
編
み

込
む
事
で
、
発
光
し
、
太
陽
光
に

よ
る
充
電
も
可
能
な
特
殊
な
繊
維

「
E
テ
キ
ス
タ
イ
ル
」や
、
製
造
ラ

イ
ン
で
部
品
同
士
の
組
み
立
て
を

自
動
で
行
う
工
業
ロ
ボ
ッ
ト
、
宇

宙
環
境
を
想
定
し
た
耐
久
テ
ス
ト

や
実
験
を
す
る
た
め
の
大
型
施
設

等
、
様
々
な
も
の
を
見
学
。

　
続
く
ふ
く
い
D
X
ラ
ボ
で
は
、

農
業
で
、
離
れ
て
い
な
が
ら
自
動

　
6
月
23
日（
金
）、
当
所
工

業
部
会
主
催
の
視
察
研
修
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

　
今
回
は「
D
X
」を
テ
ー
マ

に
、
福
井
県
工
業
技
術
セ
ン

工業部会視察研修開催工業部会視察研修開催工業部会視察研修開催
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令和5年度 鯖江公共交通振興会 新役員
任期：令和5年4月1日～令和7年3月31日

顧　問　鯖江市 市　長　佐々木　勝久
　　　　鯖江市議会 議　長　佐々木　一弥
会　長　（一社）鯖江観光協会 会　長　永杉　宏之
副会長　鯖江商工会議所 副会頭　酒井　雅憲
　　　　鯖江市区長会連合会 会　長　橋本　雅夫
　　　　鯖江商工会議所料飲興業部会 部会長　佐々木　博則
理　事　越前漆器協同組合 理事長　土田　直
　　　　さばえNPOサポート 理事長　八田　登師男
　　　　鯖江おかみさん会 会　長　佐野　直美
　　　　（一社）鯖江建設業会 会　長　城本　重博
　　　　鯖江地区商店街連合会 会　長　八田　健太郎
　　　　（協）鯖江市繊維協会 理事長　野尻　利雄
　　　　鯖江市壮年グループ連絡協議会 会　長　近藤　定市
　　　　鯖江商工会議所女性会 会　長　浅野　秀代
　　　　鯖江物産協会 会　長　関　和宏
　　　　（一社）福井県眼鏡協会 会　長　谷口　康彦
　　　　福井県農業協同組合 理　事　笹本　友洋
監　事　福井銀行鯖江支店 支店長　川上　貴義
　　　　福井信用金庫鯖江本町支店 支店長　三好　孝憲
オブザーバー
　　　　鯖江市役所政策経営部 部　長　髙崎　則章
　　　　西日本旅客鉄道(株) JR鯖江駅長 藤原　恒裕
　　　　福井鉄道(株) 代表取締役社長 吉川　幸文
　　　　鯖江地区ハイヤー・タクシー業界 会　長　山本　信幸

（敬称略）

選手宣誓する
貨泉佑月さん



税務・相続・贈与・事業承継

〒916-0053 鯖 江 市日の出町 6 -25
TEL（0778）52-1000 FAX（0778）５２-1001

代表取締役社長 ⻆　谷　龍　史

公認会計士・税理士
税理士

⻆　谷　龍　史
山　本　雄　治

⻆谷龍史公認会計士事務所

株 式 会 社 角 谷 会 計

会員事業所紹介

手塗り漆器工房塗極(髙野漆器店)
鯖江市莇生田町24-2
TEL.0778-65-2058
■営業時間　平日・土日祝10：00～ 17：00
■定 休 日　不定休

　髙野漆器店は1986年に開業、河和田地区にて漆器の手塗り職人として活動。コロナ禍の影響や、職人としてのこれ
からを考え、世間のニーズに合わせて今年1月に工房の1階部分を改築し、河和田地区の漆器に関わる「木・和紙・漆」を
モチーフにアトリエ、手塗り漆器工房「塗極」をオープン。丹精込めた自身の作品を展示・販売をしている。

手塗漆器職人として45年余り

　2階部分にて職人の作業見学も可能。間近で漆器の良さを感じる事が出来る。
　また、実際に手に取った商品の中で気に入った物があれば購入も可能。塗極に
て購入した商品に関してはアフターフォローも行っており、①好みの配色に変更　
②今後の破損に関しての修理対応など職人直販ならではの融通が利く。

工房内作業場見学も。アフターフォローも有り

　職人一筋で古き良き伝統を残しつつ、多様性や生産性、価格変動など変わりなく進んできた中、
日々の変化やコロナ禍など二重の痛手を負い、職人として足りないものは何か考えた結果、職人と
販売の二刀流に挑戦。運営はまだまだこれからになりますが、「好みの器を自分の色に」をキャッ
チコピーに、ふらりと寄れてのんびりできるような工房を目指しています。是非お越しになってく
ださい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(髙野博一職人)

これからについて

　工房では手塗り漆器のお椀を始め、多様皿、焼酎カップ、コーヒーカップ
とソーサー (木製)、ワイングラス、ステンレス商品などを展示。

工房ラインナップ

漆器塗り職人が運営する

手塗り漆器工房「塗極」
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安全・安心・快適な
住空間を目指して

代表取締役社長　齋　藤　寿　治
TEL（0778）５２－３２０３

家を建てたい・リフォームをしたい・物件を探したい
住まい作りに関することは何でもご相談ください

SAITO
㈱
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会長税理士

所長税理士

公認会計士・税理士

野 村 一 榮
野 村 茂 三
野 村 孟 弘

〒916-0021　鯖江市三六町2丁目9-1
TEL（0778）52－3500㈹

税務・会計・相続・贈与
事業継承のサポート

税理士法人

代表取締役 坂下　在良
Home http://uisystem.jp/
E-mail:into@uisystem.co.jp

TEL 0778-53-0266（鯖江市横江町）

【業務内容】
・業務システム開発 ・ネットワーク構築・保守
・Windowsサーバ、Linuxサーバ設定・管理

【オリジナルパッケージ】
・e-決裁/e-決裁plus(国立大学向け電子決裁システム)

　
７
月
24
日（
月
）当
所
４
階
大
ホ
ー
ル
に

て
、
青
年
部
７
月
度
例
会
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。
鯖
江
市
長
で
あ
る
佐
々
木
勝
久
氏

を
お
招
き
し
、
鯖
江
Y
E
G
メ
ン
バ
―
・

Y
E
G
入
会
見
込
者
の
方
に
向
け
て
、
今

後
鯖
江
市
が
発
展
す
る
た
め
の
方
向
性
を

お
話
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
講
演
後
は
鯖
江
に
と
っ
て
必
要
な
企
業

像
、
青
年
経
済
人
像
を
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ

ッ
シ
ョ
ン
形
式
で
討
論
。
引
き
続
き
、
参

加
者
は
グ
ル
ー
プ
ワ
ー
ク
に
て
自
企
業
の

S
B
E
ｓ
宣
言
を
作
成
し
ま
し
た
。

　
例
会
を
と
お
し
て
、
メ
ン
バ
ー
は
鯖
江

市
と
自
企
業
が
発
展
す
る
た
め
の
目
標
を

考
え
る
こ
と
が
で
き
、
入
会
見
込
者
の
方

に
は
鯖
江
市
と
鯖
江
Y
E
G
の
関
連
性
、

活
動
を
理
解
し
て
い
た
だ
け
る
よ
い
機
会

と
な
り
ま
し
た
。

７
月
鯖
江
Y
E
G
魅
力
発
信
例
会

〜
鯖
江
を
担
う
青
年
経
済
人
と
し
て

　
目
指
すべ
く
未
来
〜

日
本
商
工
会
議
所
発
行「
会
議
所
ニュ
ー
ス
」に

掲
載
さ
れ
ま
し
た

10
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当
所
や
鯖
江
市
が
連
携
し
て
「
ゼ
ロ
コ
ス
ト
の
電
子
契
約
導
入
を
目
指
す
実
証
実
験
」
を
行
う
こ
と
に
つ
い
て
、

日
本
商
工
会
議
所
発
行
「
会
議
所
ニ
ュ
ー
ス
（
７
月
１
日
号
）」
に
全
国
の
商
工
会
議
所
（
５
１
５
箇
所
）
に
紹
介

さ
れ
ま
し
た
。

　
実
証
実
験
は
、
書
面
の
代
わ
り
に
当
事
者
間
で
暗
号
を
活
用
し
電
子
契
約
を
行
い
ま
す
。
印
紙
や
使
用
料
が
か

か
ら
ず
、
デ
ー
タ
が
流
出
す
る
可
能
性
も
軽
減
さ
れ
る
等
メ
リ
ッ
ト
が
期
待
さ
れ
ま
す
。

鯖江市長とのパネルディスカッション

2023年7月1日 会議所ニュース（日本商工会議所）（C）日本商工会議所無断複製転載を禁じます。
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新入会員を
ご紹介ください

会員募集中!!

■ 総務・企画管理課まで
　 TEL 0778-51-2800

事務所：鯖江市本町1丁目3-26
　　　　キミズ本町ビル2階
　　　　TEL・FAX 0778-52-0328
　　　　URL:http://infofukui.com/tokkyo

　
「
あ
な
た
の
ビ
ジ
ネ
ス
は
す
で
に

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
通
販
を
活
用
し
て

い
ま
す
か
？
」

　
実
は
こ
の
質
問
に「
い
い
え
」と

答
え
る
会
社
や
お
店
が
ま
だ
ま
だ
多

い
の
が
現
状
で
す
。
し
か
し
、
現
代

の
マ
ー
ケ
ッ
ト
は
デ
ジ
タ
ル
化
が
進

み
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
通
販
が
当
た

り
前
の
時
代
と
な
っ
て
き
て
い
ま

す
。
お
買
い
物
も
Ｄ
Ｘ
化
の
時
代
な

の
で
す
。

　
確
か
に
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
通
販

を
始
め
る
に
は
初
期
投
資
が
ど
う
し

て
も
必
要
と
な
り
ま
す
。
ウ
ェ
ブ
サ

イ
ト
の
構
築
、
商
品
の
撮
影
な
ど
の

デ
ジ
タ
ル
化
、
カ
ー
ド
な
ど
の
オ
ン

ラ
イ
ン
決
済
シ
ス
テ
ム
の
導
入
な

ど
、
膨
大
な
時
間
と
コ
ス
ト
が
必
要

に
感
じ
ら
れ
る
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

し
か
し
、
鯖
江
市
の
補
助
金
な
ど
を

活
用
し
て
、
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
通
販

サ
イ
ト
を
立
ち
上
げ
れ
ば
人
が
対
応

す
る
お
店
と
違
い
、
24
時
間
、
日
本

全
国
ど
こ
か
ら
で
も
購
入
す
る
こ
と

が
可
能
と
な
り
ま
す
。

　
そ
し
て
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
通
販
サ

イ
ト
を
立
ち
上
げ
た
後
に
必
要
に
な

る
の
が
、
オ
ン
ラ
イ
ン
集
客
で
す
。

オ
ン
ラ
イ
ン
集
客
を
活
用
す
れ
ば
、

従
来
の
テ
レ
ビ
や
新
聞
な
ど
の
広
告

だ
け
で
は
到
達
で
き
な
か
っ
た
広
範

な
人
々
へ
の
接
点
を
つ
く
る
こ
と
が

で
き
ま
す
。
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
を
通

じ
て
商
品
や
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る

こ
と
で
、
地
域
や
時
間
に
縛
ら
れ

ず
、
全
国
、
時
に
は
全
世
界
の
人
と

直
接
繋
が
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
自

分
は
20
年
近
く
前
に
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
で
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
し
て
、
キ
ー

ワ
ー
ド
広
告
と
い
う
方
法
で
全
国
か

ら
受
注
す
る
と
い
う
こ
と
が
出
来
ま

し
た
。
そ
う
で
す
、
オ
ン
ラ
イ
ン
集

客
で
鯖
江
や
福
井
県
内
だ
け
で
は
想

像
で
き
な
か
っ
た
お
客
様
を
つ
か
む

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　
オ
ン
ラ
イ
ン
集
客
の
方
法
は
多
岐

に
わ
た
り
ま
す
が
、
基
本
は
消
費
者

の
ニ
ー
ズ
を
理
解
し
、
そ
れ
に
合
わ

せ
た
顧
客
接
点
を
創
る
こ
と
で
す
。

S
N
S
や
メ
ー
ル
を
通
じ
て
、
直
接

顧
客
と
の
関
係
を
築
く
こ
と
も
重
要

で
す
。
こ
こ
に
は
基
本
的
な
知
識
が

必
要
で
、
今
で
は
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト

を
通
じ
て
学
習
す
る
こ
と
も
可
能
で

す
。
当
社
で
も「
オ
ン
ラ
イ
ン
集
客

ア
カ
デ
ミ
ー
」と
い
う
オ
ン
ラ
イ
ン

で
学
習
で
き
る
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
し

て
い
ま
す
。
い
つ
で
も
オ
ン
ラ
イ
ン

集
客
に
つ
い
て
学
ん
で
い
た
だ
く
こ

と
が
で
き
ま
す
。

　
最
後
に
な
り
ま
す
が
、
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
通
販
と
オ
ン
ラ
イ
ン
集
客
の

知
識
を
習
得
す
る
こ
と
は
、
新
た
な

ビ
ジ
ネ
ス
の
展
開
に
と
っ
て
重
要
な

ス
テ
ッ
プ
で
す
。
オ
ン
ラ
イ
ン
学
習

な
ら
何
度
で
も
自
分
の
タ
イ
ミ
ン
グ

で
学
習
す
る
こ
と
が
で
き
る
の
で

す
。
　
こ
の
一
歩
を
踏
み
出
す
こ
と
で
、

鯖
江
商
工
会
議
所
の
皆
様
の
ビ
ジ
ネ

ス
は
新
た
な
高
み
を
目
指
す
こ
と
が

で
き
る
で
し
ょ
う
。
ま
ず
は
一
歩
、

新
た
な
Ｄ
Ｘ
へ
の
挑
戦
を
始
め
て
み

て
は
い
か
が
で
し
ょ
う
か
。

同大学への共同研究や試験分析、技術相談などのお問い
合わせは、福井工業大学地域連携研究推進センターへ
　◇TEL0776-29-7834
　◇FAX0776-29-7843
　◇E-mail futcrc@fukui-ut.ac.jp　

　コロナ禍の影響でモノに触らずに操作する要求
が高くなり、顔検出型の体温計だけでなく、エレ
ベータやセルフレジのボタンまで不特定多数の人
が操作するモノに非接触操作が検討されている。
　一方、深層学習の進歩により、カメラ画像から
顔の位置だけでなく、目や口等の個々の位置が検
出でき、手の指先や関節位置まで検出できるよう
になった。
　そこで、さらに深層学習を応用して、カメラ画
像から手の形や動きを認識するタッチレス操作や
人の表情を認識してコミュニケーションや意志伝
達を支援する非接触インタフェースについて研究
している。特に、ハンディーキャップを持った人
の支援に力を注いでおり、手話を認識する手話翻
訳アプリの開発を目指している。

福井工業大学講師紹介シリーズ
VOL.108　

福井工業大学：電気電子情報工学科
職名/学位：教授/博士（工学）

    　　　　　　　西田　好宏 氏

■学歴

　大阪大学基礎工学部制御工学科卒業　　　　1982年3月

　和歌山大学大学院システム工学研究科博士後期課程修了　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2011年3月

　
■経歴

　三菱電機株式会社　　　　　　　　1982年～2010年

　福井工業大学電気電子情報工学科　2010年～現在

非接触インタフェース

田
　
辺
　
一
　
雄

株
式
会
社
エ
ム
デ
ィ
エ
ス
　
代
表
取
締
役

Ｄ
Ｘ
時
代
へ
の
一
歩
踏
み
出
し
ま
せ
ん
か
？
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令和５年度
景況調査
ご協力のお願い

　当所は、今後の支援策の策定や
行政等に要望を行う基礎資料とす
るために「景況調査」を実施して
おります。ＱＲコードを読み込む
と、フォームより回答ができます。
また、当所HPからも回答フォー
ムにアクセスできます。ご協力賜
りますようお願い申し上げます。

【お問い合わせ】
鯖江商工会議所

地域振興・会員サービス課
Mail　shinkouka@sabaecci.or.jp
TEL　0778-51-2800
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さばえ

株式会社マネジメント東信
〒916-0057 鯖江市有定町1丁目6-29
TEL0778-52-5602 FAX0778-52-8018

法
人
様
必
見
!!

法
人
様
必
見
!!

オールメーカー・オールグレード・オールカラーから選べる！オールメーカー・オールグレード・オールカラーから選べる！
新車の軽自動車が月々定額で乗れる!!

8

417

小林農園さん小林農園さん

西山公園
嚮陽会館さん

サバエ
シティホテルさん
サバエ
シティホテルさん

トマト＆
オニオンさん
トマト＆
オニオンさん

クワトロ
ブーム鯖江さん
クワトロ
ブーム鯖江さん

GS
さん
GS
さん

ドクタームセン
さん
ドクタームセン
さん

ヨーロッパン
キムラヤさん
ヨーロッパン
キムラヤさん

ハニーさんハニーさん

J
A
さ
ん

J
A
さ
ん東信自動車さん東信自動車さん

福井信用金庫さん福井信用金庫さん

西
鯖
江
駅

西
鯖
江
駅

鯖
江
駅

鯖
江
駅

東鯖江

柳町
至福井市

南球場

至越前市

南公園

★
株式会社マネジメント東信
フラット7さばえ

鯖江商工会議所カレンダー鯖江商工会議所カレンダー 8月1日～8月31日

1～3
２
3
13
17
18
21
24
25

 事業計画策定等オンライン個社相談会
青年部会員オリエンテーション
鯖江織物技術伝承の会総会
第158回誠市
鯖江プレゼン塾
令和5年度さばえ創業塾（第1回）
青年部8月例会
商業部会ラッピング講座
令和5年度さばえ創業塾（第2回）

火～木
水
木
日
木
金
月
木
金

14

鯖江商工会議所会報 No.761　令和5年8月1日発行（月1回1日発行）　平成3年9月11日第３種郵便物認可

編集　鯖江商工会議所　福井県鯖江市本町3-2-12 TEL0778-51-2800 FAX0778-52-8118　http://www.sabaecci.or.jp  E-mail：info@sabaecci.or.jp
印刷　㈱フジタ・印刷　　定価1部100円　購読料は年会費の中に含まれます

理財ニュース理財ニュース 8月1日～8月31日

■8月10日
・7月分源泉所得税・住民税の特別徴収税額の納付
■8月31日
・6月決算法人の確定申告＜法人税・消費税・地方
消費税・法人事業税・（法人事業所税）・法人住民
税＞
・3月、6月、9月、12月決算法人・個人事業者の3
月ごとの期間短縮に係る確定申告＜消費税・地方
消費税＞
・法人・個人事業者の1月ごとの期間短縮に係る確
定申告＜消費税・地方消費税＞
・12月決算法人の中間申告＜法人税・消費税・地方
消費税・法人事業税・法人住民税＞（半期分）
・消費税の年税額が400万円超の3月、9月、12月決
算法人・個人事業者の3月ごとの中間申告＜消費
税・地方消費税＞
・消費税の年税額が4,800万円超の5月、6月決算法
人を除く法人・個人事業者の1月ごとの中間申告
（4月決算法人は2ヶ月分）＜消費税・地方消費税＞
・個人事業者の消費税・地方消費税の中間申告
・個人事業税の納付（第1期分）（8月中において都道
府県の条例で定める日）
・個人の道府県民税及び市町村民税の納付（第2期
分）（8月中において市町村の条例で定める日）

「かけだし君」

お問い合わせ：鯖江商工会議所地域振興・会員サービス課　TEL 0778-51-2800

■令和5年8月13日（日） 6時～12時
■本山誠照寺境内

第158回

本山誠市


